

PENDAHULUAN

Informasi Kepada Pemegang Saham ("IKPS") ini dibuat untuk kepentingan pemegang saham Perseroan agar para pemegang saham mendapatkan informasi secara lengkap mengenai Rencana Transaksi.

Transaksi Material

Berdasarkan laporan keuangan Perseroan untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, ekuitas Perseroan adalah sebesar Rp 110.913.528.478. Dengan demikian Rencana Transaksi Perseroan sebesar Rp 71.374.187.514 adalah setara dengan 64,4% dari Ekuitas Perseroan per 31 Desember 2015. Berdasarkan Peraturan Bapepam – LK No.IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, Lampiran Keputusan Bapepam LK Nomor Kep-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011 ("Peraturan I.X.E.2"), transaksi dikategorikan sebagai Transaksi Material apabila nilai transaksi tersebut melebihi 20% dari ekuitas Perseroan, dan apabila nilai transaksi melebihi 50% dari ekuitas Perseroan, maka Perseroan wajib memperoleh persetujuan dari RUPSLB. Mengingat Rencana Transaksi Perseroan, melebihi batas nilai 50% dari ekuitas sebagaimana disebutkan dalam Peraturan I.X.E.2, maka Rencana Transaksi dikategorikan sebagai Transaksi Material yang membutuhkan persetujuan RUPSLB sebagaimana didefinisikan dalam Peraturan I.X.E.2 dan dengan demikian Rencana Pembelian dan Rencana Penyelesaian Investasi Perseroan hanya dapat dilakukan apabila telah diperolehnya persetujuan RUPSLB sesuai dengan prosedur dan persyaratan yang ditetapkan dalam Peraturan I.X.E.2 dan telah terpenuhinya persyaratan dan prosedur yang ditetapkan dalam Peraturan I.X.E.2.

Perseroan berencana untuk menjalankan Rencana Transaksi yaitu Rencana Pembelian sejumlah 77.401.993 saham atau sebesar 23,4% saham BO yang dimiliki PMA senilai Rp 71.374.187.514, dimana pembayarannya sebesar Rp 17.451.900.800 melalui mekanisme PMTHMETD dan sisanya dengan menggunakan kas Perseroan. Perseroan akan melaksanakan PMTHMETD tersebut sesuai dengan POJK No.38, khususnya pada butir (i).

Perubahan Kegiatan Usaha Terkait dengan Pelepasan Segmen Usaha Pertambangan Granit

Sebagai anak perusahaan dari Interra Resources Limited ("IRL"), perusahaan yang fokus dibidang minyak dan gas bumi, Perseroan juga akan fokus pada bidang minyak dan gas bumi, sehingga Perseroan berencana untuk melakukan perubahan kegiatan usaha terkait dengan pelepasan segmen usaha pertambangan granit Perseroan.

Sehubungan dengan Rencana Transaksi dan Perubahan Kegiatan Usaha, Perseroan akan menyelenggarakan RUPSLB pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016 untuk memperoleh persetujuan Pemegang Saham Perseroan.

KETERANGAN MENGENAI PERUBAHAN KEGIATAN USAHA

1. Latar Belakang Perubahan Kegiatan Usaha

Pada tanggal 16 November 2015 Perseroan menandatangani perjanjian jual beli bersyarat dengan PT Sanmas Mekar Abadi ("SMA") sehubungan dengan rencana Perseroan untuk melepas segmen usaha pertambangan granit (*spin off*), yang terletak di Gunung Kijang, Kecamatan Gunung Kijang, Kabupaten Bintan, Kepulauan Riau. Terkait hal tersebut, Perseroan akan mengalihkan atau menjual aset berupa mesin-mesin dan peralatan berikut suku cadang dengan nilai transaksi sebesar Rp 39.000.000.000 (tiga puluh sembilan miliar Rupiah) atau senilai 14,2% dari ekuitas Perseroan per 31 Desember 2014 (auditan). Pada saat perjanjian tersebut di atas ditandatangani, Transaksi tersebut bukan merupakan transaksi material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan I.X.E.2 bagi Perseroan dan dalam pelaksanaannya Perseroan telah mengikuti peraturan pasar modal dan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Terkait proses pengalihan tersebut Perseroan telah melakukan Keterbukaan Informasi melalui Surat Perseroan Nomor:225/DIR/MI/IX/2015 tanggal 19 November 2015 yang telah disampaikan Perseroan kepada Otoritas Jasa Keuangan (dahulu Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan/Bapepam-LK) ("OJK") dan PT Bursa Efek Indonesia ("BEI"). Merujuk pada surat tersebut Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan RUPSLB mengenai terjadinya perubahan kegiatan usaha terkait dengan pelepasan segmen usaha pertambangan granit Perseroan.

Adapun alasan Perseroan melakukan perubahan kegiatan usaha adalah:

- Lisensi tambang granit yang diberikan oleh Pemerintah akan berakhir pada 20 Mei 2019 dan tidak ada jaminan bahwa lisensi tersebut akan diperpanjang, selain itu jumlah sisa cadangan batu granit semakin menipis. Hal tersebut akan mempengaruhi kepastian kelangsungan segmen usaha batu granit Perseroan.

- Usaha pertambangan granit awalnya merupakan bisnis utama Perseroan, sebelum akhirnya Perseroan memutuskan untuk menajakasi segmen usaha minyak dan gas bumi dengan mengakuisisi Lapangan Minyak Linda Sele ke dalam Perseroan pada tahun 2014 dan menjadi anak perusahaan dari IRL, perusahaan yang fokus dibidang minyak dan gas bumi. Sejalan dengan fokus bisnis utama Induk Perseroan yang bergerak pada industri minyak dan gas bumi, Perseroan akan melepas segmen usaha granit, mengingat bisnis granit tidak berkaitan dengan bisnis utama Perseroan dan Perusahaan Induk yang fokus pada sektor minyak dan gas. Perseroan juga telah menambah portofolio aset minyak dan gas pada 26 Juni 2015 dengan menandatangani perjanjian pembelian saham sebesar 1/3 (satu per tiga) dari total modal saham Mentari Garung Energy Ltd. yang memegang hak konesi pada Production Sharing Contract Garung untuk konesi eksplorasi dan eksploitasi minyak dan gas di Kalimantan, Indonesia yang saat ini sedang dalam tahap eksplorasi.
- Perseroan perlu mendedikasikan semua sumber daya keuangan, manajerial dan operasional untuk bisnis inti di sektor minyak dan gas.

2. Ringkasan Laporan Penilai Independen atas Studi Kelayakan

Perseroan telah menunjuk Penilai Independen KJPP Jennywati, Kusnanto & Rekan ("JKR") sebagai penilai independen untuk memberikan pendapat sebagai penilai independen atas Studi Kelayakan Perubahan Kegiatan Usaha. Berikut adalah ringkasan Laporan penilai independen atas Studi Kelayakan Perubahan Kegiatan Usaha sebagaimana dituangkan dalam laporan JKPS/160519-001 tanggal 19 Mei 2016.

Berdasarkan hasil analisis atas seluruh data dan informasi yang telah kami terima dan dengan mempertimbangkan semua faktor yang relevan yang mempengaruhi dalam analisis kelayakan, maka menurut pendapat kami Perubahan Kegiatan Usaha adalah layak.

Kelayakan tersebut kami tentukan berdasarkan data dan informasi yang kami peroleh dari pihak manajemen Perseroan serta pihak-pihak lain yang relevan dengan penugasan. Kami menganggap bahwa semua informasi tersebut adalah benar dan bahwa tidak ada keadaan atau hal-hal yang tidak terungkap yang akan mempengaruhi kelayakan tersebut secara material.

Kesimpulan akhir di atas berlaku bilamana tidak terdapat perubahan yang memiliki dampak material terhadap Perubahan Kegiatan Usaha. Perubahan tersebut termasuk, namun tidak terbatas pada, perubahan kondisi baik secara internal pada Perseroan maupun secara eksternal yaitu kondisi pasar dan perekonomian, kondisi umum bisnis, perdagangan dan keuangan serta peraturan-peraturan pemerintah Indonesia dan peraturan terkait lainnya setelah tanggal Laporan Studi Kelayakan ini dikeluarkan. Bilamana setelah tanggal Laporan Studi Kelayakan ini dikeluarkan terjadi perubahan-perubahan tersebut di atas, maka kelayakan atas Perubahan Kegiatan Usaha mungkin berbeda.

KETERANGAN MENGENAI RENCANA TRANSAKSI MATERIAL

1. Latar Belakang Rencana Transaksi Material

Rencana Transaksi ini dilaksanakan untuk mengembangkan usaha dan mendukung pertumbuhan bisnis Perseroan di bidang penambangan sumber daya alam serta usaha-usaha pendukung terkait. Manajemen Perseroan berkeyakinan Rencana Transaksi ini dapat memberikan nilai tambah yang lebih baik bagi para pemegang saham dan dapat menarik minat investor untuk melakukan investasi di Perseroan.

- Tujuan dan manfaat dilakukannya Rencana Transaksi adalah sebagai berikut :
- menambah portofolio aset minyak dan gas;
 - merupakan bagian dari strategi pertumbuhan Perseroan untuk mengembangkan kegiatan Perseroan di bidang minyak dan gas bumi yang dapat memberikan nilai tambah kepada para pemegang saham Perseroan serta dapat menarik minat investor untuk melakukan investasi di Perseroan;
 - meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan di BEI dan kapitalisasi pasar dengan bertambahnya jumlah saham Perseroan.

Perseroan berencana untuk menjalankan Rencana Transaksi yaitu Rencana Pembelian sejumlah 77.401.993 saham atau sebesar 23,4% saham BO yang dimiliki PMA senilai Rp 71.374.187.514, dimana pembayarannya sebesar Rp 17.451.900.800 melalui mekanisme PMTHMETD dan sisanya dengan menggunakan kas Perseroan.

Rencana Transaksi Perseroan merupakan suatu transaksi material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. IX.E.2 dimana nilai transaksi adalah sebesar Rp 71.374.187.514 atau setara dengan 64,4% dari ekuitas Perseroan pada tanggal 31 Desember 2015 berdasarkan laporan keuangan konsolidasian Perseroan dan entitas anak pada tanggal dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Paul Hadwinata, Hadijat, Arsono, Achmad, Suhari & Rekan (anggota PKF Internasional Ltd.), penanggung jawab Friso Pallinger S.E., Ak., M.Ak., CPA, CA, opini tanpa modifikasi dengan penekanan suatu hal mengenai peninjauan kembali atas penerapan PSAK No.24 (revisi 2013) "Imbalan Kerja". Sebagaimana diatur dalam Peraturan No. IX.E.2, Rencana Transaksi ini wajib terlebih dahulu memperoleh persetujuan RUPSLB.

Dalam Rencana Transaksi Perseroan juga berencana untuk melakukan PMTHMETD sebagaimana diatur dalam POJK No.38, Perseroan dapat menambah modal tanpa memberikan hak memesan efek terlebih dahulu kepada pemegang saham, dengan ketentuan: (i) jika dalam jangka waktu 2 (dua) tahun, penambahan modal tersebut paling banyak 10% (sepuluh persen) dari modal disetor, atau (ii) jika tujuan utama penambahan modal adalah untuk memperbaiki posisi keuangan Perusahaan yang mengalami salah satu kondisi sebagai: (a) bank yang menerima pinjaman dari Bank Indonesia atau lembaga pemerintah lain yang jumlahnya lebih dari 100% (seratus perseratus) dari modal disetor atau kondisi lain yang dapat mengakibatkan restrukturisasi bank oleh instansi yang berwenang; (b) Perusahaan selain Bank yang mempunyai modal kerja bersih negatif dan mempunyai kewajiban melebihi 80% (delapan puluh perseratus) dari aset perusahaan tersebut pada saat RUPS menyetujui penambahan modal; atau (c) Perusahaan yang gagal atau tidak mampu untuk menghindari kegagalan atau kewajiban terhadap pemberi pinjaman yang tidak terafiliasi dan jika pemberi pinjaman tidak terafiliasi tersebut menyetujui untuk menerima saham atau obligasi konversi Perusahaan untuk menyelesaikan pinjaman tersebut. Perseroan akan melaksanakan PMTHMETD tersebut sesuai dengan POJK No.38, khususnya pada butir (i).

Dalam rangka PMTHMETD tersebut, Perseroan akan menerbitkan sebanyak 128.322.800 saham Biasa Atas Nama Kelas B yang memiliki nilai nominal Rp 20 per saham atau sebesar 10% dari modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan.

INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM INI PENTING UNTUK DIPERHATIKAN OLEH PEMEGANG SAHAM PT MITRA INVESTINDO TBK ("PERSEROAN")

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami Informasi Kepada Pemegang Saham ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, konsultan hukum, akuntan atau penasehat profesional lainnya.

Jika Anda telah menajual seluruh saham dalam Perseroan yang Anda miliki, Anda diminta dengan hormat untuk segera menyerahkan Informasi Kepada Pemegang Saham ini berikut lampirannya kepada pembeli atau kepada perantara pedagang efek yang menjadi perantara penjualan saham tersebut untuk diteruskan kepada pembeli yang bersangkutan.

MITRA INVESTINDO

PT MITRA INVESTINDO TBK.

KEGIATAN USAHA

Pertambangan, perindustrian, pertanian, pembangunan (pemborongan), perdagangan dan jasa

KANTOR PUSAT

Menara Karya lantai 7, unit A

Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5 Kav. 1-2, Jakarta Selatan 12950, Indonesia

Telp.: +62(21) 5795 7518, Faks.: +62(21) 5795 7418

Email: corsec@mitra-investindo.com

Situs Internet: www.mitra-investindo.com

INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PEMBELIAN SAHAM PT BENAKAT OIL ("BO") SENILAI RP 71.374.187.514 YANG DIMILIKI PT PRATAMA MEDIA ABADI ("PMA"), DIMANA UNTUK PEMBARUANNYA SEBESAR RP 17.451.900.800 MELALUI MEKANISME PENAMBAHAN MODAL TANPA MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU ("PMTHMETD") DAN SISANYA DENGAN MENGGUNAKAN KAS PERSEROAN ("RENCANA TRANSAKSI") DAN PERUBAHAN KEGIATAN USAHA TERKAIT DENGAN PELEPASAN SEGMENT USAHA PERTAMBAHAN GRANIT PERSEROAN ("PERUBAHAN KEGIATAN USAHA").

Sehubungan dengan Rencana Transaksi Perseroan yang sebagian dilakukan dengan mekanisme PMTHMETD sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 38/POJK.04/2014 mengenai Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("POJK No 38"), Perseroan berencana untuk melakukan penerbitan sebanyak 128.322.800 saham biasa atas nama Kelas B dengan nilai nominal Rp 20 dan harga pelaksanaan sebesar Rp 136 per saham. Sehubungan dengan Rencana Transaksi dan perubahan kegiatan usaha tersebut, Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan dari para pemegang saham dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diadakan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016.

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama bertanggung jawab sepenuhnya atas kebenaran dan kelengkapan semua informasi atau fakta material yang diumpan dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini. Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan setelah mengadakan cukup penyelidikan, menegaskan bahwa tidak ada fakta penting dan relevan yang tidak dikemukakan yang menyebabkan informasi atau fakta material dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan menyatakan bahwa Rencana Transaksi merupakan transaksi yang bersifat material dan perubahan kegiatan usaha terkait dengan pelepasan segmen usaha pertambangan granit Perseroan merupakan transaksi terkait dengan perubahan kegiatan usaha utama sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama ("Peraturan I.X.E.2") dan bukan merupakan Transaksi Afiliasi atau Transaksi yang mengandung benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu ("Peraturan I.X.E.1").

Pemberitahuan mengenai RUPSLB Perseroan yang akan diadakan pada tanggal 30 Juni 2016 di Jakarta, telah diumumkan dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yaitu Suara Permbaran pada tanggal 24 Mei 2016. Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah dalam bentuk yang dapat diterima Direksi dengan ketentuan para anggota Direksi, Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak selaku Kuasa Para Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku Kuasa tidak dihitung dalam penungutan suara. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja dari pukul 08.00 sampai dengan 15.00 WIB di kantor PT Mitra Investindo Tbk, Menara Karya lantai 7, Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5 Kav. 1-2, Jakarta Selatan 12950, Indonesia, Telp: +62(21) 5795 7518, Fax: +62(21) 5795 7418, Email: corsec@mitra-investindo.com. Surat Kuasa harus ditandatangani dengan ditubuhi materai dan diterima oleh *Investor Relations* Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal RUPSLB, yaitu pada tanggal 27 Juni 2016.

5. Ringkasan Laporan Penilai Independen atas Pendapat Kewajaran
Perseroan telah menunjuk JKR sebagai penilai independen untuk memberikan pendapat sebagai penilai independen atas Pendapat Kewajaran Rencana Transaksi. Berikut adalah ringkasan Laporan Pendapat Kewajaran JKR atas Rencana Transaksi sebagaimana dituangkan dalam laporan No. JK/FO/160520-001 tanggal 20 Mei 2016.

Berdasarkan ruang lingkup pekerjaan, asumsi-asumsi, data dan informasi yang diperoleh dari manajemen Perseroan yang digunakan dalam penyusunan laporan pendapat kewajaran ini, penelaahan atas dampak keuangan Rencana Transaksi sebagaimana diungkapkan dalam laporan pendapat kewajaran ini, JKR berpendapat bahwa Rencana Transaksi adalah wajar.

6. Risiko Rencana Transaksi

Akibat dari dilaksanakannya Rencana Transaksi, kepemilikan pemegang saham lainnya di Perseroan akan mengalami dilusi. Seluruh saham baru tersebut diterbitkan untuk Rencana Transaksi Perseroan. Setelah penambahan modal ini menjadi efektif maka persentase kepemilikan dari pemegang saham lain akan mengalami penurunan (dilusi) sebesar 9,09%.

7. Struktur Perseroan Sebelum dan Setelah Rencana Transaksi

- Struktur Perseroan sebelum Rencana Transaksi

Riwayat Singkat

PMA, berkedudukan di Jakarta Selatan, adalah sebuah Perseroan Terbatas yang didirikan, berdasarkan dan diatur menurut Undang-Undang Republik Indonesia berdasarkan Akta Pendirian No. 23 tanggal 3 Maret 2015 yang dibuat di hadapan Notaris Raden Mas Soedianto Soenarto S.H., SpN., Notaris di Jakarta ("Akta Pendirian"). Perseroan telah sah menjadi badan hukum sejak tanggal 13 April 2015 berdasarkan Surat Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ("Memkumham") No.AHU-2039442.AH.01.01.Tahun 2015 dan telah didaftarkan dalam daftar perusahaan No.AHU-2905543.AH.01.11 pada tanggal 13 April 2015.

PMA berkantor di Graha Pancoran lantai 2, Jl. Raya Pasar Minggu Blok E No.16A, Jakarta Selatan 12780, Telp. (021) 7918 0818, Faks. (021) 7919 8586.

Kegiatan usaha

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, PMA melakukan kegiatan usaha dibidang jasa, perindustrian, pembangunan, perdagangan, pertanian, perbengkelan, pengangkutan darat dan percetakan.

Struktur Permodalan dan Susunan Pemegang Saham

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, struktur permodalan dan susunan pemegang saham PMA terakhir berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Perseroan Saham No. 6 tanggal 30 Mei 2015 yang dibuat di hadapan Notaris Yunita Neni Susiandari, S.H., Mkn., adalah sebagai berikut:

Keterangan	Nilai Nominal Rp100.000 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar	40.000	4.000.000.000	
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh			
Budi Prihantoro	5.000	500.000.000	50,00
Budhi Mahatma Kosoemawardhana	5.000	500.000.000	50,00
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	10.000	1.000.000.000	100,00
Jumlah Saham dalam Portepel	30.000	3.000.000.000	

Manajemen dan Pengawasan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, susunan anggota pengurus PMA terakhir adalah sebagai berikut:

Komisaris

Komisaris : Budhi Mahatma Kosoemawardhana

Direksi

Direktur : Budi Prihantoro

- PT Benakat Oil ("BO") sebagai perusahaan target; Keterangan lebih lanjut mengenai perusahaan target dapat dilihat pada Bab Keterangan Mengenai Perusahaan Target.

3. Ringkasan Perjanjian dalam Rencana Transaksi

Pada tanggal 20 Mei 2016 Perseroan telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat untuk jual beli 77.401.993 lembar saham yang telah dikeluarkan dan disetor penuh atau mewakili 23,4% saham dalam BO. Berikut adalah ringkasan dari perjanjian terkait Rencana Transaksi:

a. Objek transaksi:

- 77.401.993 lembar saham yang telah dikeluarkan dan disetor penuh atau mewakili 23,4% saham dalam BO;
- Tagihan dari PMA kepada BO sebesar Rp 31.272.091.168.

b. Harga transaksi:

Total harga yang harus dibayar oleh Pembeli kepada Penjual untuk penjualan, transfer dan pengalihan Saham dan tagihan (termasuk hak, manfaat yang melekat pada Saham) adalah sebesar Rp 71.374.187.514 (tujuh puluh satu milyar tiga ratus tujuh puluh empat juta seratus delapan puluh tujuh ribu lima ratus empat belas Rupiah).

c. Persyaratan Jual Beli:

- Telah diperoleh persetujuan RUPSLB Perseroan untuk jual beli Saham BO dan tagihan PMA kepada BO;
- Telah diperoleh persetujuan RUPSLB Perseroan dan Memkumham untuk pelaksanaan PMTHMETD yang merupakan bagian dari Rencana Transaksi;
- Seluruh dana PMTHMETD telah efektif dalam rekening PMA sebagaimana diwujudkan dalam IKPS Perseroan;
- Penandatangan akta pemindahan hak atas Saham Yang Dijual oleh Perseroan dihadapan notaris yang disepakati para pihak;
- Badan Koordinasi Penanaman Modal ("BKPM") telah memberikan izin prinsip dan menyetujui untuk perubahan pemegang saham BO, dan Memkumham telah mengeluarkan bukti penerimaan pemberitahuan perubahan pemegang saham BO.

4. Ringkasan Laporan Penilaian Independen atas Pinilaian

Perseroan telah menunjuk JKR sebagai penilai independen untuk memberikan pendapat sebagai penilai independen atas nilai pasar wajar atas 23,4% saham BO. Berikut adalah ringkasan Laporan Penilaian 23,4% saham BO sebagaimana dituangkan dalam laporan No. JK/SV/160519-002 tanggal 19 Mei 2016.

Berdasarkan hasil analisa atas seluruh data dan informasi yang telah JKR terima dan dengan mempertimbangkan semua faktor yang relevan yang mempengaruhi penilaian, maka menurut pendapat JKR nilai pasar wajar Oyek Penilaian pada tanggal 31 Desember 2015 adalah sebesar Rp 73.538 juta.

KETERANGAN MENGENAI PERUSAHAAN TARGET

Perseroan berencana melakukan pembelian 23,4% kepemilikan saham pada PT Benakat Oil ("BO"). Berikut keterangan singkat mengenai BO:

1. Riwayat Singkat

BO didirikan berdasarkan Akta Pendirian No. 13 tanggal 28 Maret 2006 yang dibuat dihadapan Notaris Rita Imelda Ginting, S.H. Akta pendirian ini telah disahkan oleh Memkumham dalam Surat Keputusannya No. W7-01277 HT.01.01-TH.2007 tanggal 8 Februari 2007 dan telah diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 38 Tambahan No. 5797 tanggal 9 Mei 2008.

Anggaran Dasar Perusahaan telah mengalami beberapa kali perubahan, terakhir kali berdasarkan akta Notaris Humbreg Lie, S.H., S.E., M.Kn., No. 59 pada tanggal 12 Mei 2015 tentang perubahan susunan pemegang saham, susunan Direksi dan Dewan Komisaris, jenis penanaman modal, maksud dan tujuan, dan anggaran dasar terkait dengan jenis penanaman modal. Perubahan Anggaran Dasar tersebut telah disahkan oleh Memkumham dalam Surat Keputusan No. AHU-0935173.AH.01.02.Tahun 2015 pada tanggal 13 Mei 2015. Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, BO memiliki alamat kantor di Menara Anugrah, Lantai 10, Kantor Taman E.3.3, Jl. Dr. Ide Anak Agung Gede Agung Lot. 8 6-8 7, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta Selatan 12950.

2. Kegiatan Usaha

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, BO melakukan kegiatan usaha konsultasi manajemen bisnis.

3. Struktur Permodalan dan Susunan Pemegang Saham

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, struktur permodalan dan susunan pemegang saham BO terakhir adalah sebagai berikut:

Keterangan	Nilai Nominal Rp1.000 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar	1.320.843.200	1.320.843.200.000	
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh			
PT Benakat Integra Tbk.	259.179.775	259.179.775.000	78.489188
Goldwater Indonesia Inc.	71.031.024	71.031.024.000	21.510811
PT Bangkudius Patina Petroleum	1	1.000	0.000001
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	330.210.800	330.210.800.000	100,00
Jumlah Saham dalam Portepel	990.633.200	990.633.200.000	

4. Manajemen dan Pengawasan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, susunan anggota pengurus BO terakhir adalah sebagai berikut:

Komisaris

Komisaris Utama : Ir. Muhammad Suluhuiddin Noor

Komisaris : Fedy Yustianto

Komisaris : Sugi Handoko

Direksi

Direktur Utama : Adhi Utomo Jusman

Direktur : Pradopo Subekti

5. Ikhtisar Data Keuangan Penting

Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian

Uraian dan keterangan	31 Desember (dalam jutaan Rupiah)	
	2015	2014
Jumlah aset	760.790	759.829
Jumlah liabilitas	871.821	758.469
Jumlah (defisiensi modal) ekuitas	(111.031)	1.360

Uraian dan keterangan	31 Desember (dalam jutaan Rupiah)	
	2015	2014
Pendapatan (Rugi) Laba bruto	124.022	249.683
Rugi sebelum pajak	(40.813)	56.645
Lab (rugi) bersih	(102.995)	(12.050)
Jumlah Laba (rugi) komprehensif	(84.277)	(7.768)

Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain Konsolidasian

Uraian dan keterangan	31 Desember (dalam jutaan Rupiah)	
	2015	2014
Pendapatan (Rugi) Laba bruto	124.022	249.683
Rugi sebelum pajak	(40.813)	56.645
Lab (rugi) bersih	(102.995)	(12.050)
Jumlah Laba (rugi) komprehensif	(84.277)	(7.768)

6. Keterangan Tentang Anak Perusahaan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, BO memiliki anak perusahaan dengan keterangan sebagai berikut:

PT Indeberg Indonesia ("II")

Riwayat Singkat

II adalah suatu perseroan terbatas yang telah didirikan berdasarkan hukum dan peraturan perundang-undangan Republik Indonesia untuk pertama kali dengan nama PT INDEBERG INDONESIA ("II"), yang berkedudukan di Jakarta berdasarkan Akta Pendirian nomor 6 tanggal 7 Desember 2004 yang dibuat di hadapan Tuan Selam Bastomi, SH., Notaris di Tangerang yang telah mendapat pengesahan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan Surat Keputusan nomor C-00069 HT.01.01.TH.2005 tertanggal 3 Januari 2005, serta telah diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia nomor 11 tanggal 8 Februari 2006. Tambahan Berita Negara nomor 1350 ("Akta Pendirian"), yang Anggaran Dasarnya telah diubah dengan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan nomor 75 tanggal 29 Mei 2007 yang dibuat dihadapan Robert Purba, Sarjana Hukum, Notaris di Jakarta, yang telah mendapatkan pengesahan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan Surat Keputusan nomor W7-HT.01.10-11771 tertanggal 7 Agustus 2007.

Anggaran dasar Perseroan telah mengalami bebrapa kali perubahan dan terakhir diubah sebagaimana berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham nomor 95 tanggal 23 Juli 2008, dibuat dihadapan Humbreg Lie, S.H., S.E., M.Kn., Notaris di Tangerang, yang telah mendapat Persetujuan Akta Perubahan Anggaran Dasar Perseroan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan Surat Keputusan nomor AHU-52640.AH.01.02.Tahun 2008 tanggal 19 Agustus 2008, yang menyetujui untuk merubah seluruh anggaran dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Pada tanggal Prospektus ini diterbitkan, II memiliki alamat kantor di Menara Anugrah, Lantai 10, Kantor Taman E.3.3, Jl. Dr. Ide Anak Agung Gede Agung Lot. 8 6-8 7, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta Selatan 12950.

Kegiatan Usaha

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, II melakukan kegiatan usaha di dalam bidang Pertambangan, Perdagangan, Industri, Sportasiarasi Darat, dan Jasa kecuai Jasa di bidang Hukum dan Pajak.

Struktur Permodalan dan Susunan Pemegang Saham

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, struktur permodalan dan susunan pemegang saham II terakhir adalah sebagai berikut:

Keterangan	Nilai Nominal Rp 1.000.000 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar	400.000	400.000.000.000	
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh			
PT Benakat Oil	100.313	100.313.000.000	97,87
PT Benakat Integra Tbk.	2.187	2.187.000.000	2,13
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	102.500	102.500.000.000	100,00
Jumlah Saham dalam Portepel	297.500	297.500.000.000	

Manajemen dan Pengawasan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, susunan anggota pengurus II terakhir adalah sebagai berikut:

Komisaris

Komisaris Utama : Ir. Muhammad Suluhuiddin Noor

Komisaris : Fedy Yustianto

Komisaris : Suyono

Direksi

Direktur Utama : Gani Bustan

Direktur : Adhi Utomo Jusman

Direktur : Pradopo Subekti

Ikhtisar Keuangan Penting

Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian

Kegiatan Usaha

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, BBP dapat melakukan kegiatan usaha di dalam bidang perdagangan, pembangunan, real estate, perindustrian, percetakan, pertambangan, jasa dan angkutan.

Struktur Permodalan dan Susunan Pemegang Saham

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, struktur permodalan dan susunan pemegang saham BBP terakhir adalah sebagai berikut:

Keterangan	Nilai Nominal Rp 1.000.000 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar	20.000	20.000.000.000	
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh			
PT Indelberg Indonesia	4.700	4.700.000.000	94,00
PT Bintang Sukses Nasional	250	250.000.000	5,00
Harry Sohar	50	50.000.000	1,00
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	5.000	5.000.000.000	100,00
Jumlah Saham dalam Portepel	15.000	15.000.000.000	

Manajemen dan Pengawasan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, susunan anggota pengurus BBP terakhir adalah sebagai berikut:

Komisaris

Komisaris Utama : Ir. Muhammad Suluhuiddin Noor

Komisaris : Ferry Yustianto

Komisaris : Pradopo Subekti

Direksi

Direktur Utama : Gani Bustan

Direktur : Adhi Utomo Jusman

Direktur : Sugi Handoko

Ikhtisar Keuangan Penting

Laporan Posisi Keuangan

Uraian dan keterangan	31 Desember	
	2015	2014
Jumlah aset	43.546.195	48.562.858
Jumlah liabilitas	73.015.062	71.962.311
Jumlah defisiensi modal	(29.468.867)	(23.399.453)

Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain

Uraian dan keterangan	31 Desember	
	2015	2014
Pendapatan	9.265.016	21.034.401
(Rugi) laba bruto	(3.048.942)	4.772.052
(Rugi) Laba sebelum pajak penghasilan	(7.356.748)	(388.831)
Laba (rugi) bersih	(6.036.348)	429.501
Jumlah laba (rugi) komprehensif	(6.069.409)	491.052

7. Kegiatan Usaha Perusahaan Target

BO melalui anak usahanya yaitu BBP, saat ini melakukan bidang usaha eksplorasi minyak dan gas. BBP memiliki perjanjian Kerja Sama Operasi (KSO) dengan PT Pertamina EP (PEP) yang ditandatangani sejak 16 Maret 2009 di Benakat Barat Field untuk 15 tahun. Benakat Barat Field adalah konsesi yang dimiliki oleh PEP dengan skema Profit Sharing Contract (PSC) dengan pemerintah Republik Indonesia.

Berikut ini data-data yang berkaitan dengan Benakat Barat Field:

Lokasi	: 60 kilometer barat laut Prabumulih, Sumatera Selatan
Luas area	: 72,89 km ² (termasuk area baru, Baung seluas 17,89 km ²)
Tanggal efektif	: 16 Maret 2009
Masa kontrak	: 15 tahun
Status produksi	: ±1.543 barrel minyak per hari.
Area produksi	: Talang Akar pasir dangkal dan Benakat pasir dalam
Fasilitas	: ±97 fasilitas produksi, ±37 fasilitas <i>injector</i> , dengan total 320 sumur yang telah dibor
Transportasi	: jalan utama sepanjang 120 kilometer milik Pertamina menuju ke kilang minyak Plaju

Data oil lifting BBP (dalam barel)

2010	2011	2012	2013	2014
684.151	736.707	661.576	585.160	482.011

KETERANGAN MENGENAI PMTHMETD

1. Latar Belakang Pelaksanaan PMTHMETD

Dalam Rencana Transaksi, Perseroan berencana melaksanakan PMTHMETD sesuai dengan POJK No.36, khususnya pada butir (i) dimana saat ini Perseroan berencana untuk menjalankan Rencana Transaksi yang pembayarannya sebesar Rp 17.451.900.800 melalui mekanisme PMTHMETD dan sisanya dengan menggunakan kas Perseroan.

Dalam rangka PMTHMETD tersebut, Perseroan akan menerbitkan sebanyak 128.322.800 saham Biasa Atas Nama Kelas B yang memiliki nilai nominal Rp 20 per saham atau sebesar 10% dari modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan, dengan harga pelaksanaan Rp 136 per saham.

2. Pihak yang akan Menerima Saham Baru dari PMTHMETD

Saham yang diterbitkan dalam rangka PMTHMETD, yaitu sebanyak 128.322.800 saham, akan diambil oleh Mahakarya Investments Ltd. ("Mahakarya"). Berikut adalah keterangan singkat mengenai Mahakarya:

Riwayat Singkat

Mahakarya adalah *company limited by shares* yang didirikan berdasarkan the BVI Business Companies Act No.16 tahun 2004, Nomor 170284 dan berkedudukan di negara British Virgin Island pada tanggal 21 Maret 2012.

Mahakarya beralamat di Morgan & Morgan Building PO Box 958, Paisea Estate, Road Town, Tortola, British Virgin Island.

Kegiatan usaha

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, Mahakarya melakukan kegiatan usaha dibidang investasi.

Struktur Permodalan dan Susunan Pemegang Saham

Modal Dasar Mahakarya adalah 50.000 saham, dengan pemegang saham International Ventures Ltd, sebanyak 1 saham biasa tanpa nilai nominal saham dengan satu seri saham.

Manajemen dan Pengawasan

Pada tanggal IKPS ini diterbitkan, susunan anggota direksi Mahakarya adalah sebagai berikut:

Direksi

Direktur : Artemis Enterprises Ltd.

Sekretaris : Star Consulting Ltd.

3. Nilai dan Harga Pelaksanaan

Dari pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan akan menerbitkan sebanyak 128.322.800 Saham Biasa Atas Nama Kelas B pada harga pelaksanaan Rp 136 per saham.

Harga pelaksanaan tersebut berada di atas harga rata-rata penutupan saham Perseroan selama kurun waktu 25 Hari dimana Bursa melakukan transaksi perdagangan ("hari Bursa") berturut-turut di Pasar Reguler sebelum Perseroan melakukan iklan pengumuman mengenai akan dilakukannya pemanggilan RUPS yang mengendakan Rencana Transaksi, sesuai dengan Peraturan No. V.1.1 Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kép-00001/BEI/01-2014 tentang Peraturan Nomor I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham Yang Diterbitkan Oleh Perusahaan Tercatat.

Berdasarkan harga rata-rata dari harga penutupan saham-saham Perseroan dalam periode selama 25 hari bursa sebelum tanggal 24 Mei 2016 adalah sebesar Rp 124. Harga pelaksanaan PMTHMETD Perseroan adalah Rp 136 per saham yang mana harga tersebut berada diatas Rp 124. Saham baru hasil PMTHMETD tersebut akan dicatatkan di BEI. Sesuai dengan Peraturan BEI No.I-A, Saham baru Perseroan tersebut tidak dapat diperdagangkan sekurang-kurangnya selama 1 tahun sejak dicatatkan di BEI.

4. Periode Pelaksanaan PMTHMETD

Penerbitan Saham Biasa Atas Nama Kelas B sebanyak 128.322.800 saham tersebut akan dilaksanakan selambat-lambatnya bulan Agustus 2016. Sebagaimana diatur dalam POJK No. 38, Perseroan akan melakukan keterbukaan informasi sebagai berikut:

- Paling lambat 5 (lima) hari kerja sebelum pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan akan memberitahukan kepada OJK serta mengumumkan kepada masyarakat mengenai waktu pelaksanaan penambahan modal tersebut.
- Paling lambat 2 (dua) hari kerja setelah pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan akan memberitahukan kepada OJK serta masyarakat mengenai hasil pelaksanaan penambahan modal tersebut, yang meliputi informasi antara lain jumlah dan harga saham yang diterbitkan.

STRUKTUR PERMODALAN

Tabel berikut menunjukkan komposisi pemegang saham dan struktur permodalan Perseroan berdasarkan DPS Perseroan per 30 April 2016 yang dikeluarkan oleh BAE Perseroan.

Keterangan	Nilai Nominal Saham Kelas A Rp200 per saham			Nilai Nominal Saham Kelas B Rp20 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar						
Kelas A	300.000.000	60.000.000.000				
Kelas B	6.600.000.000	132.000.000.000				
Jumlah Modal Dasar	6.900.000.000	192.000.000.000				
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh						
Kelas A						
1. PT Surya Raya Guna Perkasa	50.000.000	10.000.000.000	3,90			
2. Masyarakat (masing-masing di bawah 5%)	250.000.000	50.000.000.000	19,48			
Jumlah Saham Kelas A	300.000.000	60.000.000.000	23,38			
Kelas B						
3. Interra Resources Limited	689.870.383	13.797.407.660	53,76			
4. Andreas Tjahjadi	2.506.250	50.125.000	0,19			
5. Masyarakat (masing-masing di bawah 5%)	290.851.367	5.817.027.340	22,61			
Jumlah Saham Kelas B	983.228.000	19.664.560.000	76,62			
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	1.283.228.000	79.664.560.000	100,00			
Saham dalam Portepel						
Kelas A						
Kelas B	5.616.772.000	112.335.440.000				
Jumlah Saham dalam Portepel	5.616.772.000	112.335.440.000				

Tabel berikut merupakan struktur permodalan Perseroan setelah Rencana Transaksi dilakukan.

Keterangan	Nilai Nominal Saham Kelas A Rp200 per saham			Nilai Nominal Saham Kelas B Rp20 per saham		
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal	%
Modal Dasar						
Kelas A	300.000.000	60.000.000.000				
Kelas B	6.600.000.000	132.000.000.000				
Jumlah Modal Dasar	6.900.000.000	192.000.000.000				
Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh						
Kelas A						
1. PT Surya Raya Guna Perkasa	50.000.000	10.000.000.000	3,54			
2. Masyarakat (masing-masing di bawah 5%)	250.000.000	50.000.000.000	17,71			
Jumlah Saham Kelas A	300.000.000	60.000.000.000	21,25			
Kelas B						
3. Interra Resources Limited	689.870.383	13.797.407.660	48,87			
4. Andreas Tjahjadi	2.506.250	50.125.000	0,18			
5. Masyarakat (masing-masing di bawah 5%)	290.851.367	5.817.027.340	20,81			
6. Mahakarya Investments Ltd.	128.322.800	2.566.456.000	9,09			
Jumlah Saham Kelas B	1.111.550.800	22.231.016.000	78,75			
Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	1.411.550.800	82.231.016.000	100,00			
Saham dalam Portepel						
Kelas A						
Kelas B	5.488.449.200	109.768.984.000				
Jumlah Saham dalam Portepel	5.488.449.200	109.768.984.000				

Sehubungan dengan perubahan kegiatan usaha dan Rencana Transaksi sebagaimana telah diuraikan dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini, Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan dari RUPSLB Perseroan yang akan diselenggarakan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016 dengan memperhatikan ketentuan yang diatur dalam Anggaran Dasar Perseroan, yaitu sebagai berikut:

- Sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan, untuk Rencana Transaksi PMTHMETD, RUPSLB Perseroan harus dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili lebih dari 1/2 bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah dan keputusan disetujui oleh lebih dari 1/2 bagian dari jumlah suara yang dikeluarkan dengan sah dalam RUPSLB.
- Apabila kuorum tidak tercapai maka dapat diadakan RUPSLB dalam jangka waktu kedua paling cepat 10 hari dan paling lambat 21 hari terhitung sejak RUPSLB pertama diadakan. RUPSLB kedua adalah sah dan berhak mengambil keputusan yang mengikat apabila sedikitnya 1/3 bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah hadir atau diwakili. Dalam hal kuorum RUPSLB kedua tidak tercapai, maka atas permohonan Perseroan kuorum kehadiran dan jumlah suara untuk mengambil keputusan, pemanggilan dan waktu penyelenggaraan RUPS ditetapkan oleh OJK.

Sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB, Pemberitahuan RUPSLB telah dipublikasikan pada tanggal 24 Mei 2016. Sedangkan Panggilan RUPSLB akan dipublikasikan pada tanggal 8 Juni 2016, keduanya di satu surat kabar berbahasa Indonesia yaitu Suara Pembaruan.

Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

No.	Kegiatan	Jadwal
1.	Pemberitahuan Rencana RUPSLB di surat kabar	24 Mei 2016
2.	Lapor iklan Pemberitahuan RUPSLB ke Bursa	24 Mei 2016
3.	DPS saham	7 Juni 2016
4.	Iklan Panggilan RUPSLB di surat kabar	8 Juni 2016
5.	RUPSLB	30 Juni 2016
6.	Laporan hasil RUPSLB di surat kabar	1 Juli 2016
7.	Laporan kepada OJK mengenai iklan hasil RUPSLB	1 Juli 2016

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Sehubungan dengan perubahan kegiatan usaha dan Rencana Transaksi sebagaimana telah diuraikan dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini, Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan dari RUPSLB Perseroan yang akan diselenggarakan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016 dengan memperhatikan ketentuan yang diatur dalam Anggaran Dasar Perseroan, yaitu sebagai berikut:

- Sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan, untuk Rencana Transaksi PMTHMETD, RUPSLB Perseroan harus dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili lebih dari 1/2 bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah dan keputusan disetujui oleh lebih dari 1/2 bagian dari jumlah suara yang dikeluarkan dengan sah dalam RUPSLB.
- Apabila kuorum tidak tercapai maka dapat diadakan RUPSLB dalam jangka waktu kedua paling cepat 10 hari dan paling lambat 21 hari terhitung sejak RUPSLB pertama diadakan. RUPSLB kedua adalah sah dan berhak mengambil keputusan yang mengikat apabila sedikitnya 1/3 bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah hadir atau diwakili. Dalam hal kuorum RUPSLB kedua tidak tercapai, maka atas permohonan Perseroan kuorum kehadiran dan jumlah suara untuk mengambil keputusan, pemanggilan dan waktu penyelenggaraan RUPS ditetapkan oleh OJK.

Sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB, Pemberitahuan RUPSLB telah dipublikasikan pada tanggal 24 Mei 2016. Sedangkan Panggilan RUPSLB akan dipublikasikan pada tanggal 8 Juni 2016, keduanya di satu surat kabar berbahasa Indonesia yaitu Suara Pembaruan.

Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

No.	Kegiatan	Jadwal
1.	Pemberitahuan Rencana RUPSLB di surat kabar	24 Mei 2016
2.	Lapor iklan Pemberitahuan RUPSLB ke Bursa	24 Mei 2016
3.	DPS saham	7 Juni 2016
4.	Iklan Panggilan RUPSLB di surat kabar	8 Juni 2016
5.	RUPSLB	30 Juni 2016
6.	Laporan hasil RUPSLB di surat kabar	1 Juli 2016
7.	Laporan kepada OJK mengenai iklan hasil RUPSLB	1 Juli 2016

Sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB, Pemberitahuan RUPSLB telah dipublikasikan pada tanggal 24 Mei 2016. Sedangkan Panggilan RUPSLB akan dipublikasikan pada tanggal 8 Juni 2016, keduanya di satu surat kabar berbahasa Indonesia yaitu Suara Pembaruan.

Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

No.	Kegiatan	Jadwal
1.	Pemberitahuan Rencana RUPSLB di surat kabar	24 Mei 2016
2.	Lapor iklan Pemberitahuan RUPSLB ke Bursa	24 Mei 2016
3.	DPS saham	7 Juni 2016
4.	Iklan Panggilan RUPSLB di surat kabar	8 Juni 2016
5.	RUPSLB	30 Juni 2016
6.	Laporan hasil RUPSLB di surat kabar	1 Juli 2016
7.	Laporan kepada OJK mengenai iklan hasil RUPSLB	1 Juli 2016

Sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB, Pemberitahuan RUPSLB telah dipublikasikan pada tanggal 24 Mei 2016. Sedangkan Panggilan RUPSLB akan dipublikasikan pada tanggal 8 Juni 2016, keduanya di satu surat kabar berbahasa Indonesia yaitu Suara Pembaruan.

Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

No.	Kegiatan	Jadwal
1.	Pemberitahuan Rencana RUPSLB di surat kabar	24 Mei 2016
2.	Lapor iklan Pemberitahuan RUPSLB ke Bursa	24 Mei 2016
3.	DPS saham	7 Juni 2016
4.	Iklan Panggilan RUPSLB di surat kabar	8 Juni 2016
5.	RUPSLB	30 Juni 2016
6.	Laporan hasil RUPSLB di surat kabar	1 Juli 2016
7.	Laporan kepada OJK mengenai iklan hasil RUPSLB	1 Juli 2016

Sehubungan dengan pelaksanaan RUPSLB, Pemberitahuan RUPSLB telah dipublikasikan pada tanggal 24 Mei 2016. Sedangkan Panggilan RUPSLB akan dipublikasikan pada tanggal 8 Juni 2016, keduanya di satu surat kabar berbahasa Indonesia yaitu Suara Pembaruan.

Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

No.	Kegiatan	Jadwal
1.	Pemberitahuan Rencana RUPSLB di surat kabar	24 Mei 2016
2.	Lapor iklan Pemberitahuan RUPSLB ke Bursa	24 Mei 2016
3.	DPS saham	7 Juni 2016
4.	Iklan Panggilan RUPSLB di surat kabar	8 Juni 2016
5.	RUPSLB	30 Juni 2016
6.	Laporan hasil RUPSLB di surat kabar	1 Juli 2016
7.	Laporan kepada OJK mengenai iklan hasil RUPSLB	1 Juli 2016

Tempat dan Kehadiran RUPSLB Perseroan

RUPSLB Perseroan akan diselenggarakan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016 pukul 10.00 WIB s/d selesai, dan mengenai tempat pelaksanaan RUPSLB akan diberitahukan pada saat iklan panggilan RUPSLB. Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah dalam bentuk yang dapat diterima Direksi dengan ketentuan para anggota Direksi, Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak selaku Kuasa Para Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku Kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara. Bagi Pemegang Saham yang alamatnya terdaftar di luar negeri, Surat Kuasa harus dilegalisir oleh Notaris dan Kedutaan Besar Republik Indonesia setempat.

Agenda RUPSLB Perseroan

- Perubahan kegiatan usaha terkait dengan pelepasan segmen usaha pertambangan granit Perseroan;
- Rencana Transaksi senilai Rp 71.374.187.514;
- Penerbitan PMTHMETD;

REKOMENDASI DEWAN KOMISARIS DAN DIREKSI PERSEROAN

Informasi Kepada Pemegang Saham ini telah disetujui oleh Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, dan oleh karenanya Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan bertanggung jawab atas kebenaran informasi yang terdapat didalamnya. Sepanjang pengetahuan Dewan Komisaris dan Direksi, seluruh informasi material dan pendapat yang dikemukakan dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini adalah benar dan dapat dipertanggung jawabkan dan bahwa tidak ada informasi material lainnya yang belum diungkapkan sehingga dapat menyebabkan pernyataan ini menjadi tidak benar atau menyesatkan.

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan merekomendasikan kepada seluruh pemegang saham untuk menyetujui Rencana Transaksi sebagaimana disebutkan dalam Informasi Kepada Pemegang Saham ini. Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan berkeyakinan bahwa pelaksanaan Rencana Transaksi merupakan pilihan terbaik bagi Perseroan dan seluruh pemegang saham.

LEMBAGA DAN PROFESI PENUNJANG PASAR MODAL

Penasihat Keuangan : PT Danatama Makmur
Konsultan Hukum : ADAMS & CO. Counselors-at-Law
Akuntan Publik : Paul Hadiwinata, Hidajat, Arsono, Achmad, Suharli & Rekan (anggota PKF International Ltd.)

Penilai Independen : KJPP Jennywati, Kusnanto & Rekan
Notaris : Ashoya Ratam, S.H., M.Kn.

Biro Administrasi Efek : PT Sinarutama Gunita

INFORMASI TAMBAHAN

PT Mitra Investindo Tbk
Menara Karya lantai 7, unit A
Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5 Kav. 1-2
Jakarta Selatan 12950, Indonesia
Telp.: +62(21) 5795 7518, Faks.: +62(21) 5795 7418
Email: corsec@mitra-investindo.com
Situs Internet: www.mitra-investindo.com

MITRA INVESTINDO PT MITRA INVESTINDO Tbk ("Perseroan") Berkedudukan di Jakarta Selatan PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN

Dengan ini diberitahukan kepada para pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang diadakan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2016.

Panggilan serta agenda Rapat akan diiklankan dalam 1 (satu) surat kabar berbahasa Indonesia, yang luas peredarannya di Indonesia pada hari Rabu, tanggal 8 Juni 2016.

Pihak-pihak yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Para Pemegang Saham baik yang sahamnya dalam bentuk warkat maupun yang berada dalam Penitipan Kolektif yang namanya tercatat dalam daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 7 Juni 2016 pada pukul 16.00 WIB.

Setiap usul Para Pemegang Saham Perseroan akan dimasukkan dalam agenda Rapat apabila memenuhi persyaratan dalam Pasal 11 ayat 3 huruf b Anggaran Dasar Perseroan dan harus sudah diterima Direksi atau Komisaris Perseroan melalui surat tercatat disertai dengan alasan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari kalender sebelum tanggal Panggilan Rapat.

Jakarta, 24 Mei 2016
PT MITRA INVESTINDO Tbk
Direksi